

Le Cheval Solitaire et son Ami Maya

Conte • 9 ans et plus



Chapitre 1 : Le Cheval Solitaire

Il était une fois, dans une vaste prairie verdoyante, un cheval solitaire nommé Grisou. Il était différent des autres chevaux qui galopaient joyeusement et broutaient l'herbe tendre en groupe. Grisou préférait être seul, sans compagnie. Il passait ses journées à se promener dans les champs et à admirer le lever et le coucher du soleil.

Un jour, alors que Grisou se reposait sous un arbre, il entendit une voix familière. C'était son vieil ami, le hibou. Ce dernier, surpris de voir Grisou tout seul, vint lui demander la raison de sa solitude.

Grisou répondit : « **J'aime être seul. Je suis fatigué des querelles et des disputes des autres chevaux. Je suis heureux comme ça** ».

Le hibou réfléchit un instant et dit : « **Je ne suis pas d'accord avec toi, Grisou. L'être humain dit souvent : 'Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin'. De plus, tu ne peux pas toujours être seul. Un jour, tu auras besoin d'un ami pour te soutenir** ».

Grisou ne prêta pas attention aux paroles du hibou et continua à vivre seul. Mais le hibou avait vu juste. Un jour, Grisou fit une rencontre qui bouleversa sa vie.

Chapitre 2 : La Rencontre

Un matin, alors que Grisou galopait dans la prairie, il entendit un cri de détresse. Il se précipita vers le lieu d'où venait le bruit et vit un petit chaton coincé dans un buisson épineux. Grisou, ému par la détresse du chaton, décida de l'aider.

Il s'approcha doucement du chaton et avec sa puissante mâchoire, il coupa les branches qui le retenaient prisonnier. Le chaton, reconnaissant, se frotta contre les jambes de Grisou. Grisou, touché par la gentillesse du chaton, le prit sous son aile et décida de le ramener chez lui.

Le chaton, nommé Maya, devint le meilleur ami de Grisou. Ils passaient leurs journées à jouer et à se promener ensemble. Grisou avait enfin compris que la solitude n'était pas la solution à tous ses problèmes.

Chapitre 3 : L'Enlèvement de Maya

Un jour, alors que Grisou et Maya se promenaient dans les champs, ils furent attaqués par une bande de loups. Grisou, avec sa force et son courage, réussit à les éloigner. Mais ils n'avaient pas abandonné leur plan. Ils revinrent la nuit suivante et enlevèrent Maya.

Grisou était dévasté. Il avait perdu son meilleur ami. Il décida de partir à la recherche de Maya, coûte que coûte. Il traversa des montagnes enneigées, des rivières tumultueuses et des forêts obscures. Il avait un seul but : retrouver Maya.

Chapitre 4 : La Retrouvaille

Après de longues semaines de recherche, Grisou arriva dans une vallée éloignée. Il entendit un miaulement familier. C'était Maya ! Elle était retenue prisonnière dans une grotte.

Grisou ne perdit pas une seconde. Il courut vers la grotte et affronta les loups qui gardaient l'entrée. Grisou, avec sa force et son courage, réussit à vaincre les loups et à libérer Maya.

Maya pleurait de joie. Elle ne pensait pas que Grisou viendrait la chercher. Grisou avait prouvé à Maya qu'il serait toujours là pour elle.

Chapitre 5 : La Leçon Apprise

Sur le chemin du retour, Grisou et Maya parlèrent de leur aventure. Maya demanda à Grisou pourquoi il avait pris autant de risques pour la sauver.

Grisou répondit : « **J'ai appris une leçon importante : l'amitié est la plus grande force qui existe. Sans elle, la vie n'a pas de sens. Tu es mon meilleur ami, Maya, et je ferais n'importe quoi pour toi** ».

Maya sourit et dit : « **Je suis chanceuse d'avoir un ami aussi merveilleux que toi, Grisou** ».

De retour dans la prairie, Grisou réalisa que la vie était plus belle quand on la partageait avec des amis. Il avait compris que l'amitié était la plus grande richesse de la vie.

Conclusion

Grisou avait appris une grande leçon. Il avait compris que la solitude n'était pas la solution à tous les problèmes. Il avait compris que l'amitié était la plus grande richesse de la vie. Grisou avait retrouvé Maya et il avait compris que la vie était plus belle quand on la partageait avec des amis. À partir de ce jour, Grisou ne serait plus jamais seul.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelait le cheval solitaire ?

- a) Blanc
- b) Grisou
- c) Noir
- d) Roux

2) Pourquoi Grisou aimait-il être seul ?

- a) Parce qu'il n'aimait pas les autres chevaux
- b) Parce qu'il était fatigué des querelles des autres chevaux
- c) Parce qu'il était trop timide pour se faire des amis
- d) Parce qu'il aimait être triste

3) Qui est le meilleur ami de Grisou ?

- a) Un hibou
- b) Un chaton nommé Maya
- c) Un chien
- d) Un renard

4) Pourquoi Grisou a-t-il décidé de partir à la recherche de Maya ?

- a) Parce qu'il voulait voir de nouveaux endroits
- b) Parce qu'il avait besoin de faire de l'exercice
- c) Parce qu'il avait perdu son meilleur ami
- d) Parce qu'il voulait prouver qu'il était courageux

5) Quelle est la leçon que Grisou a apprise à la fin de l'histoire ?

- a) La solitude est la solution à tous les problèmes
- b) L'amitié est la plus grande force qui existe
- c) Les loups sont les ennemis des chevaux
- d) Il ne faut jamais aider les autres

Bonnes réponses :

1) b) Grisou 2) b) Parce qu'il était fatigué des querelles des autres chevaux 3) b) Un chaton nommé Maya 4) c) Parce qu'il avait perdu son meilleur ami 5) b) L'amitié est la plus grande force qui existe

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Querelles: Des disputes ou des bagarres entre plusieurs personnes ou animaux

Puissante mâchoire: Une mâchoire forte et capable de couper des choses

Dévasté: Très triste et bouleversé

Coûte que coûte: Quoi qu'il en coûte, peu importe les difficultés

Obscures: Sombres et mystérieuses

Vaincre: Gagner un combat ou une bataille

Aventure: Une expérience intéressante et pleine de rebondissements